

Le contexte de l'urgence médicale dans la ville province de Kinshasa

Tambwe M, MD.

Coordination provinciale du programme national des urgences. Clinique Kinoise

Résumé

L'exposé porte sur le concept et l'organisation de la médecine des urgences.

La médecine des urgences est une spécialité qui a eu des réticences pour se faire accepter. Depuis lors elle s'est imposée, elle est même devenue le baromètre de la pratique médicale dans un pays. Celle-ci a dès lors son organisation, ses exigences, elle demande des aptitudes et les compétences nécessaires. Elle s'inscrit dans un système intégré des soins médicaux, car

l'urgence est pré-hospitalière ou hospitalière, elle peut être individuelle, collective... La prise en charge répond aux règles, aux démarches diagnostic et aux protocoles thérapeutiques établies et revues consensuellement.

Qu'en est-il de tout cela dans les salles d'urgence des hôpitaux de Kinshasa ?

Quelles sont les missions, les attributions, les actions de la coordination provinciale de Kinshasa du programme national des urgences ?